

## ABSTRAK

Aisyah Noor Suraya, NIM: 1630210014, “Konfigurasi Iman Remaja Dalam Berorganisasi Di IPNU-IPPNU Ranting Karangbener Kudus” Program strata 1 (S.1) Fakultas Ushuluddin Program studi Akidah dan Filsafat Islam IAIN Kudus, 2020.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemahaman keimanan remaja desa Karangbener dalam kegiatan keagamaan. Penelitian ini dilakukan di desa Karangbener kecamatan Bae kabupaten Kudus. Pada penelitian ini fokus pada masalah yaitu, 1) bagaimana pemahaman remaja IPNU-IPPNU Ranting Karangbener tentang konsep iman?, 2) bagaimana pelaksanaan iman remaja IPNU-IPPNU Ranting Karangbener dalam berorganisasi?, 3) bagaimana konfigurasi iman remaja IPNU-IPPNU Ranting Karangbener dalam berorganisasi?. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field research*) yaitu, penelitian yang berangkat dari lapangan karena peneliti melakukan penelitian di salah satu badan otonom nahdlatul ulama yaitu PR. IPNU-IPPNU Karangbener. Metode pengumpulan data dilakukan melalui observasi dilapangan dan wawancara dengan para remaja IPNU-IPPNU, pembina dan alumni PR. IPNU-IPPNU Karangbener dan juga dokumentasi berupa foto kegiatan dan juga foto saat wawancara dan juga dokumen-dokumen lainnya, seperti modul, struktur kepengurusan, ADART, program kerja. Uji keabsahan data peneliti menggunakan triangulasi. Dalam tekik analisis data, peneliti menggunakan reduksi data, *display*, *verification*, yaitu memilih data yang akan digunakan, lalu dipaparkan dengan jelas, dan dicari kesimpulan tersebut.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Pemahaman remaja IPNU-IPPNU Ranting Karangbener tentang konsep iman yaitu para remaja IPNU-IPPNU dapat menjelaskan mengenai konsep itu sendiri yaitu terdapat pada rukun iman. Ada juga yang mangartikan bahwa iman yaitu keyakinan dalam hati, diucapkan dengan lisan dan dilakukan dengan perbuatan. Walaupun berbeda-beda dalam menjelaskan tentang konsep iman, tetapi masih sesuai dengan ajaran agama islam. 2) Pelaksanaan iman remaja dalam berorganisasi seperti melaksanakan kegiatan- kegiatan yang telah disusun dalam program kerja. Para remaja IPNU-IPPNU telah melaksanakan berbagai kegiatan keagamaan untuk anggotanya sendiri maupun untuk masyarakat, seperti ngakur online, ngaji khataman dan ngabuburit, membagikan ta’jil, takbir keliling, merayakan hari kemerdekaan dengan lomba-lomba, istighosah dan motivasi pelajar, rutin, ngaji aswaja, ziarah rutin, MAKESTA, ziarah realigi, pengajian umum. 3) Konfigurasi iman remaja IPNU-IPPNU berkaitan dengan rukun Islam ataupun rukun iman. Remaja berpedoman dengan al-qur’an assunnah, ijma maupun qiyas. Remaja melaksanakan sholat berjamaah, berdo’a sebelum acara dimulai, dapat bertanggungjawab dalam melaksanakan tugas dan amanah dalam mengemban jabatan selama 1 periode. Keimanan remaja rata-rata pada tingkatan ilmu yakin dan ainul yakin.

**Kata Kunci:** *Iman, Konfigurasi, Organisasi IPNU-IPPNU.*